

Informanten-Affäre: Verfahren eingestellt

Begründung: Strafrechtliche Relevanz liegt nicht vor.

Altötting (ecs). Das Ermittlungsverfahren der Staatsanwaltschaft Traunstein gegen den Neuöttinger Unternehmer und langjährigen CSU-Kreisschatzmeister Bernhard Neumeier und dessen Mühldorfer Rechtsanwalt Klaus Salzberger wegen Verleumdung und falscher Verdächtigung, das auf Grund einer Anzeige des ehemaligen stv. Landrats Alfred Loibl eingeleitet worden war, ist eingestellt worden. Zur Begründung heißt es in der Presseerklärung, die die Staatsanwaltschaft gestern herausgegeben hat, bei keinem der beiden Beschuldigten liege „ein strafrechtlich relevantes Verhalten“ vor.

...

Gegen die Einstellungsverfügung der Staatsanwaltschaft wurde Beschwerde eingelegt.